



TREVIJANO.—Por obra y gracia de la denuncia del PSOE, Antonio García Trevijano, uno de los forjadores de Coordinación Democrática, se ha convertido en personaje de máxima actualidad. El "dossier" de los socialistas, que denunciaba una larga e importante serie de irregularidades del supuestamente político demócrata, será rebatido en otro informe, elaborado por agrupaciones más a la izquierda, que, al tiempo que también arremeten contra "Tono" García Trevijano —por aquello del oportunismo político— tratan de desmentir alguna de las afirmaciones del dossier el Partido Socialista Obrero Español. Algunas personas consideran que este segundo informe trata de demostrar que no sólo el PSOE se preocupa de la autenticidad del proceso democrático español y los hombres que lo promueven.

TRUJILLO BORDON